

Mers-sur-Indre



JANVIER 2025

BULLETIN MUNICIPAL





Hommage à Christian ROBERT

Christian nous a quittés pour rejoindre les étoiles le 19 décembre 2024, et son départ a bouleversé chacun d'entre nous.

Trop tôt, il a lâché notre main, laissant un vide immense et emportant avec lui une part de notre histoire commune. L'ensemble de l'équipe municipale tient à lui rendre un hommage sincère et profond car il incarnait bien plus qu'un Maire. Christian était une oreille attentive à l'écoute de ses administrés. Il se souciait de leur bien-être plaçant les besoins de la commune et de ses habitants au centre de ses priorités. Il a mis toute son énergie, son dévouement et ses compétences au service de sa commune et des collectivités de notre territoire avec un engagement sans faille.

Son absence est une grande perte, mais nous sommes résolus à poursuivre la concrétisation de ses projets avec la même détermination.

Le dernier vœu de Christian s'est réalisé : « Se marier avec Céline », sa compagne depuis de nombreuses années.

Le 18 décembre 2024, entourés de leurs proches, nous avons eu l'honneur de les unir.

Ce fut un moment suspendu, un instant rare et précieux que nous garderons gravé dans nos coeurs.

Sommaire

P.2	Hommage à Christian Robert
P.3	La Jeunesse Les associations
P.6	Les vœux du Maire
P.7	Travaux
P.10	Devoir de mémoire
P.11	Festivité et culture
P.17	Vie sociale et infos pratiques



Il nous manque déjà

Compte tenu des circonstances, la cérémonie des Vœux 2025 est annulée.

L'équipe municipale

Rentrée des classes 2024

Cette année scolaire permet un maintien des effectifs indispensables à nos écoles.

A Mers-sur-Indre, nous avons 3 classes et 62 élèves ce qui en fait la plus grosse cantine et garderie.

Il faut savoir que, ce que l'on nomme garderie, est en fait un centre de loisirs sans hébergement (comme celui du mercredi), mais chapeauté par le Sivom des 5 Vallées, alors que celui du mercredi est dirigé par la CDC Val de Bouzanne. La Directrice du centre de Loisirs lié au périscolaire est Mme Carole Grenouilloux.

A Mers-sur-Indre, 62 élèves sont répartis en 3 classes :

- * 16 élèves en petites sections avec Anne Bonnin, Directrice de l'école et Mireille Prince (Atsem)

- * 26 élèves en moyennes et grandes sections avec Cécile Boury et Véronique Girard (Atsem)

- * Le CP est assuré par Karine Micard, nouvelle enseignante sur notre RPI, mais bien connue des habitants pour son engagement dans les associations voisines.

A Tranzault, 32 élèves sont répartis en 2 classes : 19 élèves en CE1 et 13 élèves en CE2.

A Montipouret, 29 élèves sont répartis en 2 classes (CM et CM2).

L'équipe périscolaire s'occupe du bus, de l'accueil sur la pause méridienne, de l'accueil de chaque matin avant l'école et celui du soir jusqu'à 19h00.

Catherine Depardieu, Martha Label et Marine Vallon assurent la conduite du projet éducatif au quotidien.

Le bus étant un moment qui peut s'avérer compliqué un accompagnement est assuré par Céline Ponroy et Fabienne Selleron afin que les enfants ne soient pas seuls notamment pour les plus jeunes.

La cantine est assurée par Nathalie Doradou avec un accompagnement de Marine Vallon, Catherine Depardieu et Martha Label qui assurent l'aide aux repas et la surveillance du temps périscolaire.

Ces temps périscolaires font partie intégrante d'un projet d'accueil de l'enfant qui doit sentir une continuité dans les règles de l'école, de la garderie ou de la cantine. La présence d'intervenants sur plusieurs temps permet d'essayer de créer la mise en place progressive de repères pour des enfants qui commencent leur scolarité.

Le SIVOM a pour rôle de gérer et de veiller à l'épanouissement des enfants dans les différents espaces de vie qu'ils auront à expérimenter tout au long d'une journée.

L'année olympique du RPI

L'année 2024 a été placée sous le signe des anneaux olympiques pour les écoles du RPI des 5 vallées.

La cérémonie d'ouverture a eu lieu le 23 janvier, une manière de célébrer l'esprit sportif et de promouvoir les valeurs olympiques comme le respect, l'amitié et l'excellence.



Les enfants tous vêtus d'un tee shirt au nom du RPI des 5 vallées ont été rassemblés par couleur, chaque couleur correspondant à un des anneaux olympiques. Tous les enfants ont défilé dans les rues de Mers-sur-Indre dans une ambiance festive.

Le défilé s'est terminé à la salle des fêtes où nous avons eu le

plaisir de recevoir Dominique Bijotat, médaille d'Or aux JO de Los Angeles de 1984 avec la flamme olympique. Les anneaux olympiques ont été solennellement remis au Maire.

La jeunesse

Durant l'année scolaire, les élèves du RPI ont bénéficié de diverses rencontres sportives :



◀ **Participation à l'Ekiden** où 4 équipes parents / enseignants étaient présentes.

▶ **Journée course à pied à Mers-sur-Indre** organisée par l'Association des Foulées de la Vallée noire avec rencontre de Viviane Dorsile, détentrice du record de France du relais 4 x 400m.



◀ **Journée course à vélo à Tranzault** organisée par l'Association VTTranzault.

▶ **Journée Handisport à Montipouret** avec la rencontre de Ninon Tailly, championne de France de judo et malentendante.



▲ **Journée sports et découvertes à la plaine des sports de Châteauroux**

L'année s'est terminée par la cérémonie de clôture de nos jeux autour d'un spectacle et d'un hommage à Janine Saulle, fidèle supportrice de nos écoles !

Un grand merci à tous les partenaires qui nous ont permis de réaliser cette année olympique !

Les associations

Association des parents d'élèves

L'APE du RPI des 5 vallées a encore cette année réussi à collecter des fonds pour les différentes sorties des écoles et le voyage scolaire tant attendu tous les ans.

Plusieurs actions ont été menées au cours de l'année comme le carnaval avec sa vente de crêpes, la chasse aux œufs de Pâques. La fête de fin d'année a également été très prospère avec une belle participation des parents et une vente de gâteaux et boissons. Depuis la rentrée scolaire, nous avons organisé un rassemblement pour halloween, le sabot de Noël, les emballages cadeaux, qui ont permis une aide financière pour le voyage scolaire, ainsi qu'une vente de crêpes et de boissons chaudes chez les Ets DENORMANDIE.

Toutes ces activités ont permis de faire un chèque de 800 € à l'école.

Cette année, une nouvelle équipe est en place :

Vasseur Laetitia : Présidente
Passos Tatiana : Vice-Présidente
Bonnaud Laura : Trésorière
Vasseur Jessy : Trésorier adjoint
Texier Morgane : Secrétaire
Vallon Marine : Secrétaire-adjointe

On espère d'aussi bons résultats avec une équipe soudée prête à continuer sur cette lancée.

•••• MÉDIATHÈQUE DES 5 VALLÉES ••••
Service public

* DESTINÉE à l'ensemble de la population locale pour lui permettre de s'informer et de se divertir.

* ACCESSIBLE principalement à tous les habitants des 5 communes :
Montipouret / Mers-sur-Indre / Tranzault / Lys-St-Georges / Sarzay

* FAVORISE l'accès et la pratique de la lecture en proposant différentes OFFRES culturelles :

- Prêt de livres papiers et numériques
- des films en DVD et en LIGNE
- de la musique sur CD
- des formations en ligne
- presse numérique (1500 journaux ou magazines)

Horaires d'ouvertures :
Lundi : 9h30-11h30
Mercredi : 9h30-11h30 // 16h-18h
Vendredi : 17h45-19h30
Samedi : 10h-12h

Horaires d'ouvertures :
(vacances scolaires)
Lundi : 9h30-11h30
Mercredi : 16h00-18h00
Vendredi : 16h30-18h30

GRATUIT
Sur tous les emprunts de livres, CD, DVD

Inscription gratuite

14 rue de la République 36230 Montipouret
Tél: 02.54.31.15.35

Association de Saint-Vincent / Saint-Blaise



L'association St Vincent/St Blaise de Mers-sur-Indre fête chaque dernier dimanche de Janvier les laboureurs et les vigneron.

Ce jour là, une messe est célébrée dans l'église paroissiale, suivie d'une procession dans les rues du village, accompagnée par un cornemuseux et un vieillev.

Du pain bénit est distribué à la salle des fêtes aux adhérents.

Un vin d'honneur est offert par l'association, suivi d'un repas servi aux personnes inscrites.

Cette soirée est animée par un musicien et se termine dans la joie et la gaieté.

Les vœux du Maire

Le 19 janvier 2024, la municipalité de Mers-sur-Indre a invité ses habitants à se retrouver à la salle des fêtes pour la cérémonie des vœux, événement de début d'année où convivialité et échanges sont à l'honneur.

Lors de cette cérémonie, il a été procédé à la remise des prix des maisons fleuries, un concours qui met en valeur l'implication des habitants et récompense leurs efforts dans l'embellissement du village. Un hommage a été rendu par le Maire, Christian ROBERT à M. VIARD pour ses magnifiques travaux de restauration de notre église Saint-Martin qui constitue un patrimoine précieux pour la commune.

Grâce à son travail méticuleux et passionné, l'église a retrouvé toute sa splendeur, permettant ainsi aux générations futures de profiter de cet héritage architectural. L'église Saint-Martin, rénovée dans le respect de son authenticité, demeure un témoin vivant du passé de Mers-sur-Indre et un lieu de rassemblement pour les habitants.



Les Travaux

Assainissement



En 2023, des travaux sur le réseau d'assainissement ont été réalisés avec le remplacement du tableau électrique.

Cette année, le système de refoulement du poste de relevage vers les lagunes a été remis à neuf. Il se fait avec 2 pompes immergées d'une puissance de débit de 22 m³/heure chacune.

Voirie

Les routes communales

Comme tous les ans, un budget est attribué à l'entretien de la voirie. Cette année, l'entreprise SETEC a renforcé une partie de la route de Courtioux avec la mise en place d'un enrobé à chaud puis le remblai des accotements avec du tout-venant.



Les chemins communaux

Des chemins, présentant des parties très endommagées, ont été empierrés, soit avec du tout-venant 0/60, soit avec une couche de 0/20 pour la finition.

Les chemins concernés sont le chemin du Petit Boucaud, le chemin du Ris au Relais, le chemin de la route des Varennes à la route des Etangs.

Sinon, l'ensemble de la voirie est suivi au minimum 2 fois/an pour réparer les premières détériorations, soit avec du tout-venant 0/20, soit avec de l'enrobé à froid.

Tous ces travaux ont été réalisés par nos agents avec la répartition d'environ 400 tonnes de matériaux sur l'ensemble des chemins.



Les Travaux

Parking de la salle des fêtes



Le caniveau avec bordure à l'entrée du parking a été remplacé par un caniveau plat pour éviter le sursaut des véhicules. Ce chantier a été confié à l'entreprise ATRS.

La partie haute du parking se dégradait facilement avec la pluie et le passage des véhicules (crèche, commerces et camping car). Il a fallu renforcer et égaliser



l'ensemble de la surface avant de la stabiliser, puis mettre une couche d'enrobé à chaud.

Un caniveau avec grille a également été créé pour recevoir les eaux de ruissellement.

Les travaux sur le parking ont été accomplis par l'entreprise SETEC



Plan d'eau communal



Avec un printemps et un été relativement pluvieux, les eaux d'écoulement continuaient d'alimenter le plan d'eau jusqu'à fin Août. L'entreprise SARL Pierre COLLAS de Montchevrier est intervenue rapidement pour curer

celui-ci. La vase de la partie basse du bassin a été facile à évacuer. Par contre, celle de la partie haute encore très molle, fût plus compliquée à extraire.



Par chance, nous avons eu ce petit créneau avec une météo plus clémente pour effectuer ces travaux car quelques jours plus tard le plan d'eau se remplissait avec la crue de la rivière Indre.

Les Travaux

La boulangerie



Une partie du matériel vétuste a été remplacée. Le repose pâton et façonnage du pain en mauvais état a été remplacé par un nouvel outil beaucoup plus performant par l'entreprise FROID DUVAL MIREY. Une nouvelle vitrine réfrigérée a été mise à la place de l'ancienne qui présentait des signes de faiblesse. Elle est composée d'une partie froide pour présenter la pâtisserie, d'une partie standard pour la viennoiserie et d'un bloc recevant la caisse et le terminal de paiement. A l'extérieur, 4 groupes alimentent les chambres de pousse, 1 de ces groupes, tombé en panne en 2023, avait déjà été changé. Cette année, par sécurité, les 3 autres groupes ont été remplacés. Tous ces travaux ont été effectués par l'entreprise PALISSE. La baie vitrée simple vitrage est échangée par une double vitrage pour avoir une meilleure isolation. Echange réalisé par l'entreprise FRADET. Par ailleurs, l'entreprise VINCENT a réalisé la maçonnerie recevant le garde corps. Tous ces investissements, assez lourds pour notre commune, vont permettre à nos artisans boulangers de travailler dans de meilleures conditions.



Les logements

Des aménagements sont réalisés dans les logements 16, 39 Bis et 41 rue George Sand.

Logement :

16 rue George Sand : une nouvelle ventilation mécanique contrôlée est mise en place ainsi que l'isolation du plafond avec le logement 18.

Logement :

39 Bis rue George Sand : une pompe à chaleur air/air est installée pour seconder le chauffage électrique très énergivore.

L'isolation est renforcée sur la partie haute de ce logement. La porte d'entrée, mal isolée, est remplacée par une porte isolante.

Logement 41 rue George Sand : la chaudière fioul est remplacée par une pompe à chaleur air/eau.

Une partie des volets bois extérieurs très abîmée est remplacée par des volets en aluminium beaucoup plus esthétiques et isolants. La porte d'entrée mal isolée



est remplacée par une porte isolante.



Les travaux sur les logements sont exécutés : le chauffage par l'entreprise PALISSE, l'isolation par l'entreprise CODEVELLE, la menuiserie des portes d'entrée par l'entre-

prise MSL et la menuiserie des volets par l'entreprise LA NEUVYCIENNE.

La cour de la salle des fêtes

L'alimentation en eau potable de la salle des fêtes et des logements 14 - 16 et 18 rue George Sand se faisait avec le même compteur qu'il fallait changer car il était en très mauvais état.

A cette occasion, la salle des fêtes et les logements ont été équipés chacun d'un compteur individuel ce qui permet d'avoir des consommations réelles et non estimées comme auparavant.



Devoir de mémoire

Cérémonie du 8 mai

Comme chaque année à Mers-sur-Indre, une cérémonie a eu lieu au monument aux morts en présence des membres de l'association des anciens combattants et du public. Lecture est faite du message du Ministre par le Maire, Christian ROBERT. Lors de cette cérémonie et en présence du Président des anciens combattants, M. MAURY, la médaille du combattant a été remise à M. Roland ROTINAT pour service actif pendant la guerre d'Algérie. Après le dépôt d'une gerbe au monument aux morts, chacun est convié pour un vin d'honneur à la salle des fêtes.



Cérémonie du 11 novembre

Chaque année depuis le 11 novembre 1918, des commémorations ont lieu dans tout le pays afin de rendre hommage aux soldats qui se sont battus pour la France depuis 1914. Pour ne pas oublier le sacrifice des combattants d'hier et d'aujourd'hui, commémorer nos morts et nos blessés, nous rassembler, permet de perpétuer le souvenir et la transmission des valeurs de la république et d'engagement auprès des jeunes générations.

En présence de l'association des anciens combattants de Mers/Montipouret et d'un public nombreux, M. Jean-Marc LAFONT, 1er Adjoint, après avoir lu le message du Ministre, a déposé, avec les enfants des écoles, une gerbe au monument aux morts de Mers-sur-Indre.



Cérémonie du 5 décembre

Le 5 décembre, à l'occasion de la journée nationale d'hommage aux morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et des combats du Maroc et de la Tunisie, un message de Jean-Louis THÉRIOT, Ministre délégué auprès du Ministre des Armées et des Anciens combattants a été lu par M. Jean-Marc LAFONT, 1er Adjoint.

Une gerbe a été déposée au monument aux morts de la commune devant les anciens combattants de Mers-sur-Indre / Montipouret. Chacun a ensuite été invité à un vin d'honneur offert par la municipalité de Mers-sur-Indre au petit bar de la mairie.

Festivité et culture

Randonnée UFOLEP «Découverte de Mers»



C'est avec un grand plaisir que, le 17 mars 2024, nous avons reçu les participants à cette randonnée. Une belle opportunité de découvrir notre charmant village tout en profitant d'une activité sportive conviviale.

Concert Rétina

C'est avec un réel plaisir que nous nous sommes retrouvés pour ce grand rendez-vous du chant chorale pour «Mille chœurs pour un regard» en faveur de Rétina. Le 14 avril 2024, la chorale «La croche coeur» de Mers-sur-Indre a mêlé sa voix à la chorale «A cappella» de Neuvy et à la chorale «Les patatam's» de Thenay.

La chanson fil rouge de Rétina était cette année «On en verra encore» de Lilian Renaud.

Un grand moment de partage avec un public nombreux et généreux en présence de M. PRUVOT notre fidèle correspondant Rétina.

Et comme disait Ella Fitzgerald : «La seule chose qui soit mieux que chanter... c'est chanter encore !»



Festivité et culture

Salon livres en fête !

L'indifférence n'est pas de mise à Livres en Fête
(de Mme CLOUVEL)

Venus de partout, une quinzaine d'éditeurs de poésie contemporaine et de livres d'artistes. Mots, couleur et formes. Et deux auteurs invités : YVES LECLAIR et CHRISTOPH BRUNEEL. Poésie intimiste, de chevet et poésie sonore, de forum. Le public, habitué ou néophyte - une centaine de personnes par jour - a pris plaisir aux lectures et parcouru avec enchantement les stands du SALON, engageant le dialogue avec éditeurs et auteurs. Pour célébrer le XXVe anniversaire de la manifestation qui s'est déroulée les 20 et 21 avril 2024 dans la salle du domaine, a été expérimenté un tirage au sort (POÈMES À GRATTER) qui a connu un franc succès, attirant quelques visiteurs supplémentaires. Le SALON LIVRES EN FÊTE, entièrement gratuit, continue donc à gagner en prestige et reconnaissance, grâce aussi au



Discours d'inauguration du XXVe Salon : de gauche à droite : Claire Poullain (Vice-présidente) ; Solange Clouvel (Présidente) ; Christian ROBERT, maire de Mers-sur-Indre, conseiller général, Président de la CDC du Val de Bouzanne ; Nicolas FORISSIER, député de l'Indre.

soutien indéfectible de la commune de MERS-SUR-INDRE et de la communauté de communes du VAL DE BOUZANNE, ainsi que du Conseil départemental.

Foire aux fleurs et aux plants

La Foire aux fleurs et aux plants est un événement très attendu des passionnés de jardinage et des amoureux des plantes.

Le 12 Mai était l'occasion idéale pour découvrir des plantes rares, acheter des végétaux pour son jardin ou son balcon, rencontrer des producteurs locaux et des professionnels du jardinage.

La fanfare de Cluis a contribué à l'ambiance festive et conviviale avec un répertoire musical joyeux et dynamique. La brocante et le marché artisanal ont



rencontré un franc succès sans oublier la restauration proposée par le comité des fêtes.

Le thème cette année était la rose et «La diablesse» de Mers-sur-Indre a été mise à l'honneur pour fêter le 10ème anniversaire de son baptême. Sa marraine, Mme DARRET et son parrain, M. HUVÉ ont participé activement à cet anniversaire en plantant symboliquement «La Diablesse» devant la mairie entourés d'un public nombreux et de l'équipe municipale.



Festivité et culture

Fête de l'école de musique (AMAC)

Le 26 mai 2024, le Moulin d'Angibault a accueilli sous la ramée la fête de l'école de musique de Mers-sur-Indre. Un après-midi festif dans un cadre verdoyant et sous le soleil.

Cet évènement est pour tous les élèves l'occasion de partager leurs progrès avec parents et amis.

Le traditionnel goûter, confectionné par les bénévoles, a été offert lors de l'entracte.



La formation musicale et la chorale ont chanté ensemble «Esperanza l'areneza», une chanson traditionnelle italienne.

Petit rappel des cours proposés par l'AMAC :

en formation collective : éveil musical, solfège, chorale

en formation individuelle : accordéon, batterie, cornemuse, flûte traversière, guitare, piano, saxophone, trombone et violon.

Concert classique à l'église de Mers-sur-Indre

Le 7 juillet 2024, Alexandra LEMERLE, pianiste, et Pierre-Laurent BELONI, violoniste alto, donnaient un concert en l'église de Mers-sur-Indre.

Devant un public nombreux et attentif, ils ont joué plusieurs oeuvres en duo dont par exemple la sonate en ré mineur de M GLINKA, ou en solo (Valsa da Dor de H Villa-Lobos au piano; suite irlandaise - airs traditionnels au violon). Les musiciens ont montré une maîtrise parfaite et ont réussi à nous captiver par leur énergie et leurs qualités artistiques.

La beauté du lieu et l'acoustique à la hauteur du programme ont ajouté à la magie ambiante.

Quelle émotion suscitée lorsqu'ils ont entamé l'Ave Maria, dernière oeuvre jouée, répondant au rappel d'un public enthousiaste.

Le bonheur d'écouter ces artistes passionnés et désireux de nous faire découvrir et partager restera un moment inoubliable.

A l'issue, Alexandra LEMERLE et Pierre-Laurent BELONI ont offert un verre de l'amitié.

Un grand merci aux artistes !



Festivité et culture

Concert d'art lyrique des Donneurs de sérénade

Un rendez-vous que nous attendions avec impatience ! La 18ème édition du stage d'été d'art lyrique des «Donneurs de sérénade» s'est déroulée à Mers-sur-Indre le 30 Juillet pour son ouverture et le 5 Août pour sa clôture. Le programme «Elégie» nous a enchanté avec Gabriel Fauré, Franz Schubert, Giulio Caccini ou encore Johannes Brahms.

Le spectacle de clôture nous a entraîné dans «La croisière s'amuse» de Offenbach and Co et nous nous sommes franchement beaucoup amusés. Félicitations pour ces moments de partage plein d'émotion et très joyeux.



Motocœur 36 - 24^{ème} édition

Le MOTOCOEUR, un événement caritatif emblématique organisé chaque année, a tenu sa 24ème édition les 10 et 11 août 2024 au magnifique château d'Ars. Ce rassemblement de passionnés de motos a combiné solidarité et plaisir, attirant de nombreux visiteurs. Le circuit des motos a traversé Mers-sur-Indre, au grand bonheur des habitants et des spectateurs locaux.

L'objectif du MOTOCOEUR reste le même : soutenir des causes humanitaires et sociales grâce aux fonds récoltés pendant le week-end. Les participants et les bénévoles, nombreux comme toujours, ont su conjuguer passion pour la moto et générosité.



Trail «Les Foulées de la Vallée Noire»



La 13^{ème} édition du trail des foulées de la vallée noire s'est déroulée le dimanche 8 septembre.

Sous un beau soleil de début d'automne, nous avons accueilli cette année 283 coureurs (c'est un record !) et un peu plus de 300 personnes au total avec une quarantaine de marcheurs.

Nous avons souhaité cette année mettre en place une randonnée sur le 7km afin de permettre aux randonneurs et aux accompagnateurs des coureurs de découvrir ou redécouvrir les chemins de la commune.

Celle-ci sera reconduite l'année prochaine, n'hésitez pas à vous joindre à cette matinée sportive au sein du bourg de votre commune.

Nous remercions tous nos bénévoles qui restent

fidèles d'année en année.

Nous remercions également tous nos sponsors qui nous permettent d'organiser cette compétition sportive. Tout particulièrement le département de l'Indre, les communes de Mers-sur-Indre et de Montipouret.

Vous pouvez suivre «les aventures» des coureurs des foulées de la vallée noire via facebook ou instagram.

La 14^{ème} édition est déjà sur les rails, elle aura lieu le dimanche 14 septembre 2025.

En espérant vous retrouver nombreux à ce nouveau rendez-vous, nous vous souhaitons une bonne année 2025

PS : si vous résidez à Mers ou aux alentours et que vous courez en solo, n'hésitez pas à vous joindre à nous.

Contact : Philippe 06.76.18.78.86
ou Benoît 07.87.34.38.60

Le mARTché de Noël

Ce sont quelques 20 artistes qui ont exposé leur savoir faire à cette édition 2024 dans la salle des fêtes de Mers-sur-Indre ce premier week end de décembre. Une réussite si l'on en juge le public nombreux et attentionné à discuter sur les stands achalandés d'oeuvres multiples, Art Projet 36 mettant à l'honneur

des créations singulières pour l'oeil des amateurs d'art et les découvreurs d'objets originaux. Avec ce 15^{ème} rendez-vous, Art Projet 36 confirme le succès de sa spécificité qui fait de l'art et l'artisanat une vitrine attirant un public très intéressé par les objets d'art et venant de toute part du département et de la région.



Le comité des Fêtes

Le comité des fêtes vous a accueilli tout au long de l'année à ses différentes fêtes pour partager de bons moments conviviaux et animer le village.

Le 7 avril 2024 s'est tenu La Triomphante sous un beau soleil. Le comité des fêtes a confectionné pour l'occasion sa galette aux pommes de terre «faite maison» par les bénévoles, galette toujours autant appréciée par le plus grand nombre. La fanfare de Saint-Genou a animé la brocante de la rue George Sand. Le comité a également proposé un après-midi thé-dansant.



Le 12 mai 2024, à l'occasion de la foire aux fleurs et aux plants de la municipalité, le comité vous a proposé sa traditionnelle buvette et la restauration au centre de la manifestation. Tout au long de l'été, le comité vous a proposé des apéros-concerts pour découvrir 3 groupes le temps de 3 soirées estivales. Le public a pu se restaurer avec «des burgers» proposés par le Berry Truck ou «des américains» fait par le comité des fêtes.

Le 23 novembre 2024, le comité des fêtes vous a accueilli pour une soirée animée, en vous proposant une carbonade flamande qui, nous l'espérons, a régalé les personnes présentes.



Le 14 septembre 2024, huîtres, moules-frites, marché nocturne, forains et concerts vous ont réunis en nombre lors de la fête de la mer à Mers. Pour sa 5^{ème} édition, la soirée s'est illuminée d'un magnifique feu d'artifice offert par la municipalité.



Le Comité des Fêtes accueillera avec plaisir toute personne souhaitant en faire partie.

Vous pouvez contacter ses membres par mail :
cdfdemerssurindre36@gmail.com
ou au 07.82.36.06.87

Rencontre avec les résidents de l'Etape

C'est avec un immense plaisir que nous avons partagé de très bons moments de convivialité avec les résidents de l'Etape les 29 février et 27 juin 2024. En effet, deux goûters ont été organisés à la salle des fêtes avec les résidents, les beloteurs et le Comité social de Mers-sur-Indre.

Des après-midis pleins de jeux (MyRumy, mikado, petits chevaux, jeux de dames et la belote) et surtout pleins d'éclats de rire. Une table dédiée au coloriage a remporté un franc succès et nous avons eu des chefs-d'oeuvre.

Des gâteaux, bonbons et autres gourmandises ont ravies les papilles de tous les participants. Une très belle rencontre que nous comptons bien renouveler.



Repas des Séniors

Un moment de convivialité et de gourmandise

Le Comité social et la Municipalité ont proposé le 3 novembre 2024 à plus de 50 séniors de 70 ans et plus, le traditionnel repas de Noël élaboré cette année par le traiteur M. DORÉ d'Argenton-sur-Creuse.

Les invités ont savouré ce repas avant de se régaler d'un dessert particulièrement apprécié : l'omelette norvégienne préparée par notre artisan pâtissier.



Pour accompagner ce moment gastronomique, la musique n'a pas manqué. La touche d'originalité a été apportée par un orgue de barbarie.

Fidèle à la tradition, l'équipe municipale a assuré la décoration de la salle et le service à table avec plaisir et bonne humeur.

Cette rencontre est devenue un événement incontournable de la vie locale, permettant à tous de se retrouver et de partager un moment agréable dans une ambiance festive.

Colis des séniors



À nouveau cette année, le comité social de Mers-sur-Indre proposait à ses résidents âgés d'au moins 70 ans de choisir entre un repas festif organisé le 3 novembre ou l'attribution d'un colis. Rendez-vous était pris le 4 décembre par l'équipe du comité pour la confection des colis à la mairie.

Comme d'habitude, priorité était donnée à nos commerces locaux : une bouteille de Vouvray (Ets Pichon), rillonée du Berry (La Robinerie), gâteaux, mélange apéro et asperges (Epicerie de Mimi), chocolats (Le petit pain triomphant) et jeux à gratter (Le petit bar de la Mairie).

Nous espérons que ces produits satisferont et régaleront leurs destinataires.

Les membres du comité social ont ensuite eu le plaisir d'en faire la distribution. Cette dernière étape est une belle occasion pour l'équipe d'aller à la rencontre de nos aînés.

C'est assurément un privilège que de dialoguer et s'enrichir de leur expérience et sagesse.



Concours des maisons fleuries

Les 5 lauréates sont les suivantes :

BOUCHEREAU Christelle
CHANCLOU Sandrine
ESTEVENON Josette
FRILON Françoise
PETIT Nicole

Toutes nos félicitations aux heureuses gagnantes !

Atelier décoration de Noël



Notre équipe de lutins a encore une fois déployé toute sa créativité et toute sa magie pour illuminer notre village avec des décorations de Noël.

Des guirlandes étincelantes, des sapins décorés avec soin apportent une ambiance chaleureuse et enchantée.

Un grand merci à Marie-Solange, Gérard, Dominique, Michel, Odile, Alain accompagnés cette année de Georges et de Marie Line.



A vos agendas 2025 !

26 janvier	Fête Saint-Vincent / Saint Blaise
23 mars	Concert Rétina
19/20 avril	Salon Livres en Fête
27 avril	La Triomphante
11 mai	La foire aux fleurs et aux plants
18 mai	Fête de l'AMAC (repas-concert)
04 juillet	Apéro-Concert
14 septembre	Trail des Foulées de la Vallée Noire
20 septembre	Fête de la mer
22 novembre	Soirée animée

Etat civil

Bienvenue à

Angéline MATHIEU

née le 23/02/2024

16, Rue G. Sand – Mers-sur-Indre

Lou BOUZIANE

née le 22/03/2024

1 Route de Boucaud – Mers-sur-Indre

Honorine HOUILLET

née le 24/09/2024

Route de Fourche – Mers-sur-Indre



Ils nous ont quittés

Dominique ROUSSET

le 12/01/2024

Philippe VERMEERSCH

le 06/06/2024

Lucette FRILON née MARTINET

le 20/06/2024

Solange LHUILLIER née PARROT

le 20/07/2024

Raymonde BREGEON née POULAIN

le 21/11/2024

Christian ROBERT

le 19/12/2024



Ils se sont dit oui



Elise CLOCHETTE et Damien CHAMPIGNEUX

mariés le 18/05/2024

Brigitte ROBERGE et Bruno LEPERS

mariés le 15/06/2024

Kelly CHEBOUB et Jean-Marie SMAGGHE

mariés le 22/06/2024

Céline VIGNETTE et Christian ROBERT

mariés le 18/12/2024

Infos pratiques

Mairie : Tél 02 54 31 06 52

Email : contact@mers-sur-indre.fr

Horaires d'ouverture

Lundi de 14h à 17h / Mardi de 9h à 12h

Mercredi : de 9h à 12h et de 14h à 17h

Jeudi, vendredi et samedi : de 9h à 12h

Agence postale : ouverte du mardi au samedi

de 9h15 à 12h

Médiathèque Les 5 Vallées

Ouverte à tous hors vacances :

Lundi : 9h30 à 11h30

Mercredi : 9h30 à 11h30 et 16h à 18h

Vendredi : 17h45 à 19h30

Samedi : 10h à 12h

Médiathèque Les 5 Vallées

Ouverte à tous pendant les vacances :

Lundi : 9h30 à 11h30

Mercredi : 16h à 18h

Vendredi : 16h30 à 18h30

Téléphones utiles :

Service des eaux La Couarde 02 54 30 29 03

Cabinet d'infirmiers du BOISCHAUT :

02 54 31 01 00

Cabinet médical de Neuvy-St-Sépulchre :

02 54 30 84 32

Taxi 07 71 28 58 58

06 86 88 66 68

Services maintien à domicile

Familles rurales de Neuvy 02 54 30 82 17

ADMR La Châtre 02 54 48 20 95

La déchetterie – Neuvy-St-Sépulchre :

02 54 30 95 70

Transport solidaire : Tél 06 78 27 23 10

ou transport-solidaire36famillesrurales.org

RAPPEL : Le ramassage des ordures ménagères se fait soit en porte à porte, soit en regroupé depuis le 1^{er} janvier 2025.



MERS-SUR-INDRE EST DE RETOUR SUR LE NET

Rendez-vous sur le site de la commune

<https://www.mers-sur-indre-village.fr>

Vous y trouverez différentes rubriques vous permettant d'accéder aux multiples services et informations sur votre commune

Bonne visite !!!



Retrouvez nous sur
APP' CAMPAGNOL

Alertes, Actualités & Évènements



- 1** Téléchargez l'application « Campagnol » sur Apple Store ou Google Play
- 2** Sélectionnez votre département et votre commune
- 3** Consultez les actualités et l'agenda et recevez une notification à chaque publication
- 4** Suivez d'autres structures (association, école...) à tout moment, à partir du menu « Favoris »

GRATUIT

Aucune donnée collectée
Sans inscription, ni géolocalisation



campagnol.fr |  

